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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.12.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

am 28. November 2024 fuhr die sog. „Bewerberbahn“ durch Erfurt, um potenzielle Bewerber zu 

gewinnen.  

 

Diesbezüglich wird um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten: 

1. Wie viele Interessenten nutzten insgesamt das Angebot, um sich mittels der 

„Bewerberbahn“ über den Beruf als Fahrer für Straßenbahn und Bus zu informieren? 

2. Wie viele Bewerbungen sind seither bei der EVAG eingegangen und wie viele dieser 

Bewerber eigen sich nach erster Sichtung als potenzielle Fahrer? 

3. Werden in Zukunft weitere „Bewerberbahnen“ in regelmäßigen Abständen durch Erfurt 

fahren und wenn ja, wann? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

06.12.2024, gez. i. A. xxxxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Frau Rottstedt 

    

Titel der Drucksache: 

Auswertung Bewerberbahn 

 

Drucksache 2477/24 
 

 öffentlich 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

